
Riapre  lo  svincolo  di
Cassibile,  rimangono  le
polemiche:  "Intervenga  il
Ministero"
Se  la  riapertura  del  “famigerato”  tratto  dell’autostrada
Siracusa-Gela (in esercizio fino ad Ispica, ndr) nei pressi
dello svincolo di Cassibile fa tirare un sospiro di sollievo
agli automobilisti siracusani, rimane l’amara sensazione di
una  vicenda  gestita  non  al  meglio  dal  Consorzio  delle
Autostrade  Siciliane.  Ed  è  il  sospetto  alla  base  di
un’interrogazione parlamentare sul tema, presentata da Filippo
Scerra  (M5S).  “Il  balletto  di  date  dei  giorni  scorsi  è
l’ennesimo  triste  spettacolo  che  vede  purtroppo  l’attiva
partecipazione del Consorzio delle Autostrade Siciliane. Una
vaghezza di informazioni che ha stordito e che, spero, non sia
il metro con cui viene gestita quell’autostrada, nel tratto in
esercizio come in quelli ancora in costruzione. Raccogliendo
le preoccupazioni del territorio, ho chiesto l’intervento del
Ministero dei Trasporti: eserciti i suoi poteri di controllo e
verifica  sull’operato  della  società  partecipata  della
Regione”.
I lavori di riqualificazione della pavimentazione dei lotti 1,
4 e 5 stanno causando, da tempo, diversi disagi a chi transita
sulla Siracusa-Ispica. “Sorprende l’indeterminazione con cui
vengono  condotti  i  lavori  e  sorprende  l’assenza  di
comunicazioni chiare da parte del Consorzio delle Autostrade
Siciliane”, insiste il parlamentare siracusano.
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